Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 88 m2
Référence 718V
Prix 395 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A coeur du village médiéval du Haut-de-Cagnes, accessible en voiture, maison
atypique de 88 m2 (75,10 LC) avec terrasse. Au rez-de-chaussée, un studio
indépendant avec cuisine équipée et une salle d'eau. Au premier niveau, une
cuisine américaine avec salle a manger et cheminée, un toilette invités. Au
deuxieme étage, un agréable salon ouvert sur une jolie terrasse avec vue mer et
collines. Au troisieme niveau, la chambre climatisée avec sa salle de bain privative
avec wc a |'étage supérieur. Charme et cachet, poutres apparentes et sols en terre

cuite... Les informations sur les risques ...

In the heart of the medieval village of Haut-de-Cagnes, accessible by car, atypical
house of 88 m2 (75.10 CL) with terrace. On the ground floor, an independent
studlio with fitted kitchen and a shower room. On the first level, an American kitchen
with dining room and fireplace, a guest toilet. On the second floor, a pleasant living
room opening onto a pretty terrace with a view of the sea and the hills. On the third
level, the air-conditioned bedroom with its private bathroom with wc on the upper

floor. Charm and cachet, exposed beams and terracotta floors...

LA PORTE FRANCHE
6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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